

Des donneurs de sang récompensés

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Mercredi, 15 Décembre 2021 00:01



Jeudi 9 décembre 2021, une réunion a eu lieu sous le patronage de la banque verte et à l'issue de la dernière collecte de sang de l'année du Centre de collecte de la Dordogne à la salle des fêtes de Hautefort/Saint-Agnan. La collecte a permis de recevoir 86 donneurs, donc 5 nouveaux, en présence de Jean-Louis Pujols, maire de Hautefort, des membres du personnel de l'EFS, d'Emmanuelle Nieto, directrice de l'EFS Dordogne Corrèze, de Marc Levoux, président des donneurs de Sang d'Excideuil, et d'Éric Granchamp, président des donneurs de Sang d'Hautefort, entouré des membres de son bureau, mais aussi d'Emilie Sinsou, directrice d'agence CA d'Excideuil, Hautefort, Lanouaille, Payzac, et d'Alain Larue délégué de la caisse Charente-Périgord. Ces derniers ont procédé à une remise maillots "CA Route de la noix et de la pomme", et de 4 bons d'achat d'une valeur de 50 € chacun, à des donneurs de sang, chez des commerçants d'Hautefort. Les récipiendaires bénéficiaires de ce geste généreux sont M et Mme Chapon Laurent de Sainte-Trie, couple qui donne depuis plusieurs années, à valoir au Restaurant le Troubadour ; M et Mme Mathieu Bernard de Hautefort chez la Fleurite "A Fleur D O" route de la gare ; Céline Demarchat (pour son 1er don) à la Brocante Parmentier Isabelle ; Théo Boyer de l'entreprise Agirenergy de Sainte-Elalie-d'Ans (pour son 1er don) chez Aline Baguet de "l'Inflorescence".

Légende photo : Les donneurs avec l'ensemble de l'EFS et bénévoles